



Imposta di Soggiorno

Ultimo aggiornamento Aprile 2022

Chi paga l'imposta ?

Chi pernotta in una delle strutture ricettive del territorio comunale.

A chi si paga?

L'imposta si paga al gestore della struttura che rilascia ricevuta.

Quanto si paga?

L'imposta è dovuta per persona e per ogni pernottamento (per un massimo di 7 pernottamenti).
L'imposta non è dovuta nel periodo compreso fra il 01/11 ed il 31/03 dell'anno successivo.

Tariffe

Alberghi

CATEGORIA	IMPOSTA *
ALBERGHI 5 STELLE	€ 4,00
ALBERGHI 4 STELLE	€ 3,50
ALBERGHI 3 STELLE	€ 2,50
ALBERGHI 2/1 STELLA	€ 1,50

STRUTTURE TURISTICO- RICETTIVE EXTRALBERGHIERE

(AFFITTACAMERE – CASE VACANZE – B&B – ecc.)

CATEGORIA (prezzo massimo comunicato per appartamento/casa/camera/piazzola)	IMPOSTA*
Maggiore di € 450,01	€ 3,00
Da € 250,01 a € 450,00	€ 2,50
Da € 150,01 a € 250,00	€ 2,00
Fino a € 150,00	€ 1,50

*dovuta a persona per nr 1 pernottamento

Chi è esente?

Sono esentati dal pagamento:

- **I Minori** entro il decimo anno di età;
- **Coloro che soggiornano** presso gli Ostelli per la Gioventù;
- Coloro che assistono degenti ricoverati presso strutture sanitarie, in ragione di un accompagnatore per paziente. L'esenzione è subordinata alla presentazione di apposita dichiarazione ai sensi degli articoli 46 e 47 del Decreto Presidente della Repubblica n. 445/2000 e successive modificazioni, che il soggiorno presso la struttura ricettiva è finalizzata all'assistenza del soggetto degente;
- **I diversamente abili** che dovranno esibire al gestore idonea documentazione;
- **Gli autisti di pullman e gli accompagnatori turistici** che prestano attività di assistenza a gruppi organizzati dalle agenzie di viaggi e turismo. L'esenzione si applica per ogni autista di pullman e per un accompagnatore turistico ogni 25 partecipanti.
- **L'imposta è dovuta per un massimo di 7 pernottamenti.**

Come si paga?

Il C.C., in attuazione del D. Lgs. n. 82/2005 (Codice dell'Amministrazione Digitale) e dell'art. 15, comma 5 bis, del Decreto Legge n. 179/2012, convertito con L. 221/2012), che hanno disegnato il quadro normativo in tema di pagamenti elettronici a favore degli Enti Creditori (PA centrale e locale, gestori di pubblici servizi e società a controllo pubblico), ha introdotto l'obbligo di riversamento dell'imposta di soggiorno tramite il **Sistema PagoPA**.

Tutte le strutture sono tenute ad accreditarsi sul portale Tourist Tax, l'applicativo messo a disposizione dal Comune per l'inserimento dei dati mensili ed effettuare il pagamento tramite il Sistema PagoPA.

Le strutture non ancora accreditate, pertanto, devono procedere alla richiesta delle credenziali di accesso, onde evitare di **incorrere nella sanzione di cui all'art. 7 comma 4 del Regolamento.**



Sulla pagina di accesso al portale (<https://tourtaxmain.serviziienti.it/TourTax/?c=G976>) è presente un video tutorial che illustra le modalità di funzionamento dell'applicativo.

Quando si riversa al comune?

Dall'anno 2021 la scadenza diventa mensile per tutte le strutture ed è fissata al sedicesimo giorno dalla fine di ciascun mese.

COMUNE DI PRAIANO | SETTORE TRIBUTI

Tel. 0039 089 8131926 - www.comune.praiano.sa.it